

# FEARLESS®

Nº23 [VERANO 2025]

Karla Sofía Gascón

9,90€ | LUXO SOSTENIBLE & DESIGN

Intervenida por  
**LÁZARO**  
ROSA-VIOLÁN

## LA VENUS SIN MIEDO

En portada, de MARIANO MORENO Fotografía de ROBERTO MAROTO



FEARLESS 23

# EXOMIND, el secreto de Serena Williams para su bienestar mental, llega a España de la mano de **The Beauty Concept**

La revolución del bienestar mental y estético ha aterrizado en la capital. El prestigioso centro **The Beauty Concept**, reconocido como uno de los templos de la belleza más exclusivos de España, presenta en exclusiva **EXOMIND**, el tratamiento neurotecnológico que está arrasando en Estados Unidos y que promete cambiar para siempre la forma en la que entendemos el cuidado personal.

Diseñado por BTL, líder mundial en tecnología médica, **EXOMIND** no es sólo un avance estético: es un reset cerebral. Esta innovadora terapia de estimulación cerebral no invasiva utiliza tecnología de estimulación magnética transcranial repetitiva (rTMS) para reactivar zonas clave del cerebro relacionadas con el estado de ánimo, la concentración, el sueño, el manejo del estrés y el autocontrol.

## Un must entre celebrities y atletas de alto rendimiento

No es casualidad que Serena Williams haya elegido **EXOMIND** para potenciar su rendimiento mental. Tampoco lo es que haya alcanzado el número 1 en ventas en Estados Unidos en el segmento de Wellness y Neurotecnología. La razón es clara: los resultados se sienten desde las primeras sesiones. Claridad mental, mejor descanso, más energía, control emocional y un profundo bienestar que impacta directamente en la piel, la actitud y la manera de afrontar el día a día.

## Sin agujas, sin medicamentos, sin esfuerzo y con resultados

Este tratamiento se realiza en sesiones de apenas 25 minutos. La sensación es relajante, casi meditativa, y los beneficios son acumulativos. Está aprobado por la FDA y por la CE médica, lo que avala su seguridad para tratar trastornos como la depresión, la ansiedad o los atracones, pero su verdadero potencial está en su uso preventivo y complementario dentro de protocolos de belleza integral.

**EXOMIND** emplea pulsos magnéticos de alta precisión para activar las neuronas y estimular una comunicación más eficiente entre ellas. Este proceso permite al cerebro reconectar áreas que habían perdido actividad, reforzar conexiones debilitadas y liberar neurotransmisores esenciales -responsables del sueño, el equilibrio emocional y la concentración. Todo esto es posible gracias a la neuroplasticidad, es decir, la capacidad del cerebro para adaptarse, renovarse y recuperar su funcionalidad natural.

Tal y como explica **Paz Torralba**, directora de **The Beauty Concept**, este tratamiento “es ideal para personas que acuden a realizarse tratamientos faciales, corporales, antiaging, remodelación... Para aquellos que sienten estrés, fatiga mental, ansiedad, dificultad para dormir o concentrarse. También para quienes luchan contra los antojos o hábitos poco saludables y han probado de todo pero no logran sostener los cambios. Para aquellos que desean sentirse mejor por dentro y por fuera”.

